

KPU MADINA SOSIALISASI TAHAPAN DAN TATA CARA PILKADA DITENGAH PANDEMI COVID-19

Panyabungan-KPU Madina (20/07/2020)

KPU Mandailing Natal sosialisasikan tahapan Penyelenggaraan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Mandailing Natal Tahun 2020 ditengah Pandemi Covid-19. Senin (20/07/2020)



Dalam acara yang berlangsung di aula Polres Mandailing Natal tersebut, hadir Ketua KPU Mandailing Natal, **Fadhillah Syarief** didampingi anggota Divisi Hukum dan Pengawasan, **Muhammad Yasir Nasution**.



Dalam paparannya, Ketua KPU Mandailing Natal menyampaikan bahwa Penyelenggaraan Pilkada ditengah Pandemi atas persetujuan bersama dalam rapat kerja antara KPU, Pemerintah dan DPR pada 27 Mei lalu, dan telah diambil keputusan bahwa Pilkada 2020 dilaksanakan pada 9 Desember Tahun 2020. Sedangkan tahapan Pilkada lanjutan dimulai pada 15 Juni 2020 lalu.



Secara legal, keputusan itu punya landasan yang kuat. Ada Perppu 2/2020 yang membuka peluang Pilkada diselenggarakan pada Bulan Desember 2020 meski ada alternatif tahun depan.



?keputusan itu diambil melalui rapat melibatkan semua pihak yang memang berwenang untuk memutuskan. ada Lembaga Penyelenggara Pemilu (KPU, Bawaslu dan DKPP). Juga ada pemerintah, yang diwakili Kemendagri. Di Komisi II DPR pun ada perwakilan semua partai politik? ucap Ketua KPU Mandailing Natal.

?Secara teknis, KPU telah menerima surat (jawaban) No. B-196/2020 dari Gugus Tugas, yang memberi saran dan masukan bahwa tahapan Pilkada 2020 dapat dilanjutkan dengan syarat dilaksanakan dengan protokol kesehatan serta berkoordinasi dengan Gugus Tugas dan Kemenkes untuk menyiapkan protokol kesehatan tersebut? tambahannya.

?Gugus Tugas adalah lembaga yang diberi kewenangan untuk menangani Pandemi Covid-19. Mereka punya kemampuan, keahlian dan data untuk memutuskan hal-hal terkait pandemi ini. Ketika Gugus Tugas sudah memberi saran dengan sejumlah syarat, maka tidak salah jika kita ikuti saran itu. Seperti menjaga jarak aman, selalu menggunakan APD, sering mencuci tangan, menggunakan alat tulis sendiri saat mencoklit dan setelah selesai selalu mensterilisasi APD dengan cara menyemprotkan disinfektan terhadap peralatan yang telah digunakan? pungkasnya.

Usai itu, Ketua KPU Mandailing Natal mensosialisasikan tahapan, program dan jadwal sebagaimana Peraturan KPU Nomor 5 Tahun 2020 tentang Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, dan/atau Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tahun 2020.